

江島の風

西海市立江島中学校 学校だより
令和6年9月2日発行 No.14
発行者 校長



TEL 0959-37-0352

Winds of Enoshima

2学期のスタート!!

44日間の夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期がスタートしました。まだまだ暑い日が続きますが、これから次第に秋に移り変わり、過ごしやすい季節が訪れます。「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」そして、木々が赤や黄色に染まる「紅葉の秋」を感じながら、新たな学びと成長につながる2学期になるよう期待しています。

(〇〇さん「2学期に頑張りたいこと」)

僕は、2学期に頑張りたいことが2つあります。

1つ目は部活動です。2学期には新人大会があります。何か新しい技を身につけるよりも、今まで頑張ってきた練習のスキルを頑張って磨いていきたいです。一つ一つの基礎練習を頑張っていきたいです。

2つ目はとおみ会です。1学期はとおみ会総会など自分ひとりで進行する時にうまくいかないことがありましたが、2学期はもっと江島中学校を引っ張っていきたいと思います。また、江島の方々と親睦を深めていきたいです。

今学期は中学校生活の折り返し地点なので、今まで取り組んできたことを今後につなげていきたいです。



中学2年生の2学期は、中学校3年間のちょうど真ん中の学期となります。江島中に入学してからこれまでを「中学校前期」と捉えるならば、2学期は、「中学校後期」へ移行する時期だと考えられます。そこで、〇〇さんには「中学校前期」で身につけたこと、できるようになったこと、成長したことが何かを振り返り、これからの「中学校後期」の活動につなげてほしいと思います。学びを重ね、他のどんな中学校にも負けない「日本一の江島中」を創りましょう。他者を思いやる「言葉遣い」、そして「心と体の健康」に心がけ、たくさんの行事や活動を通して、達成感を味わう2学期になることを願っています。

保護者様、地域の皆様には、今後も本校教育活動にお力添えをいただけると幸いです。2学期もどうぞよろしく願いいたします。

自然災害への備え

8月29日(木)から30日(金)にかけて台風10号が接近しました。過去最強クラスと言われ、非常に強い勢力に発達したまま、迷走しながらゆっくりと九州を通過した台風10号でした。江島中では、28日(水)の夕方から、江島出張所の職員の方々による段ボールベッドなどの避難所設置準備が始まりました。29日(木)も強風が吹き荒れる中、校舎内で緊張感を抱きながら台風に備えて待機した1日となりました。幸い学校には大きな被害はなく、ほっと胸をなでおろしたところです。日頃からの自然災害への備えの大切さと公助・共助の重要性を改めて感じた出来事でした。

30日(金)の午後からは、本校教職員で島内を巡回し、危険個所の点検と飛散物除去を行いました。

9月2日(月)の始業式後には、養護教諭による保健指導を実施しました。防災週間(8月30日～9月5日)や防災の日(9月1日)、救急医療週間(9月3日～9月9日)、救急の日(9月9日)の紹介とともに、災害発生時「いざというときどうすればよいのか」、やけどや擦り傷を負った際の「自分でできる手当て」について説明がありました。

保護者様には保健指導の内容をまとめた「ほけんだより」をお配りしておりますのでご覧いただければ幸いです。

